

Diagram, Polresta Banyuwangi, Wujud Sinergi Polisi-Mahasiswa Dalam Jaga Kondusifitas Kamtibmas

Achmad Sarjono - BANYUWANGI.JURNALIS.ID

Apr 11, 2022 - 12:34



BANYUWANGI - Kepolisian Resor Kota (Polresta) Banyuwangi menggelar "Diagram" (Dialog Bareng Mahasiswa) dalam rangka meningkatkan silaturahmi di bulan ramadhan dan menjaga kondusifitas Kamtibmas Kabupaten Banyuwangi.



Kegiatan tersebut digelar di halaman rumah jabatan Kapolresta Banyuwangi Jalan Veteran pada Minggu malam (10/04/2022).



Hadir dalam kegiatan tersebut Kombes Pol Nasrun Pasaribu, (Kapolresta Banyuwangi), Danlanal Bayuwangi Letkol Laut (P) Ansori, Dandim 0825 Letkol (Kav) Eko Julianto, Pejabat Utama Polresta Banyuwangi, Basir (Anggota DPRD Kab. Banyuwangi Fraksi PPP), M. Lutfi, (PJ. Kepala Kesbangpol Kab. Banyuwangi), KH. Agus Baihaqi (PCNU Banyuwangi), H. Muchlis Lahudin (Ketua PD Muhamadiyah Banyuwangi), Noval Witartono (Ketua Cabang HMI Banyuwangi), Syaifurohman (Ketua PMII Banyuwangi), Iqbal Wahyudin (Ketua Cabang IMM Banyuwangi), rifky nuril huda (BEM Nus Jawa Timur), Andre Hidayat (Ketua BEM Untag Banyuwangi), Adnan (GMNI Banyuwangi), Alwi (IPNU Banyuwangi).



Kapolresta Banyuwangi dalam sambutannya menyampaikan bahwa kegiatan ini dilaksanakan dalam rangka silaturahmi dan membangun sinergitas antara Forpimda Banyuwangi dengan elemen mahasiswa di Kabupaten Banyuwangi untuk bersama menjaga Kabupaten Banyuwangi.

“Diharapkan elemen mahasiswa Banyuwangi dapat bekerja sama untuk menjaga kondusifitas Kamtibmas yang ada di wilayah Kabupaten Banyuwangi,” ujar Kombes Pol Nasrun.

Pada kesempatan tersebut Dandim 0825 Banyuwangi Letkol (Kav) Eko Julianto tampil memperkenalkan diri sebagai pejabat baru dan berharap setelah dilaksanakan acara gesah bareng ini para elemen mahasiswa dapat menyambung kebersamaan lebih lanjut untuk menjaga keamanan Kabupaten Banyuwangi.

“Saya berharap kepada elemen mahasiswa di Kabupaten Banyuwangi juga melaksanakan silaturahmi di Lanal Banyuwangi dan hendaknya mahasiswa dapat berkomitmen untuk saling menjaga kondusifitas Banyuwangi,” ucap Danlanal Banyuwangi.

Pada kesempatan yang sama anggota DPRD Kabupaten Banyuwangi Fraksi PPP, Basir berharap para elemen mahasiswa apabila melaksanakan aksi dapat mengendalikan massa dan tidak berbuat anarkis.

“Kami siap diminta atau memfasilitasi untuk komunikasi dan berdiskusi dengan para mahasiswa daripada harus melaksanakan aksi yang berpotensi terjadi hal-hal yang tidak diinginkan,” ujar M. Lutfi, PJ. Kepala Kesbangpol Banyuwangi.

M. Luti juga berharap kiranya mahasiswa dapat memberikan dukungan kepada pemerintah untuk saling menjaga kondusifitas Kabupaten Banyuwangi.

Pada kesempatan tersebut Rifky Nuril Huda dari BEM Nus Jawa Timur menyampaikan apresiasi dan ucapan terimakasih kepada Polresta Banyuwangi telah mengundang perwakilan mahasiswa dalam acara gesah bareng.

“Kami para mahasiswa akan melaksanakan kegiatan penyampaian aspirasi atas fenomena di negeri ini tentu dalam kegiatan aksi kami akan melaksanakan secara elegan dan tidak anarkis,” ujar Rifky.

Dalam kegiatan tersebut dilaksanakan pernyataan sikap Jogo Banyuwangi oleh Elemen Mahasiswa dan penyerahan piagam penghargaan terhadap beberapa perwakilan mahasiswa. (Humas Polresta Banyuwangi)